

Klangtastisch tritt in Göbrichen auf

Den zweiten öffentlichen Auftritt im Jahr 2025, nach dem eigenen Sängerbesen, absolvierte der MGV-Chor Klangtastisch am vergangenen Samstag, 22.03.2025, in Göbrichen bei einer Veranstaltung, die schlicht den Titel „Chortreffen“ trug. Klangtastisch trat unter Leitung von Aldo Martínez auf und präsentierte die mit ihm gemeinsam erarbeitete Titel. Seit genau einem Jahr hat Martínez nun die Chorleitung inne, was die Aktiven auf der Bühne zu dessen Überraschung mit einem kleinen Präsent und wertschätzenden Worten würdigten. Die ersten beiden Songs erklangen in der Büchighalle auf Englisch: „California Dreamin‘“, ein Poptitel aus den 1960ern, und „Killing me softly“ auch aus der Rock-Pop-Zeit Anfang der 70er. Die Moderatorin und Klangtastisch-Sängerin Gabi Tschall kündigte dann das Stück „Schau auf die Welt“ des britischen Komponisten John Rutter vom Ende des letzten Jahrhunderts mit deutschem Text an. Das Lied handelt von den guten Gaben, die die Menschen von der Erde bzw. von Gott geschenkt bekommen. Der Titel war gleichzeitig auch ein erster Ausblick auf das Programm des geplanten eigenen Konzertes am 8.11.2025 in der Ötisheimer Michaelskirche. Gabi Tschall verwies überleitend auf das darauffolgende Lied von Reinhard Mey, in dem ein Lied als Geschenk betrachtet wird. Abschließend sorgte Klangtastisch für rhythmische Klänge mit dem Titel „Let’s get loud“, den Jennifer Lopez 1999 sang. Das Publikum, das zum großen Teil aus den anderen teilnehmenden Chören bestand, sparte nicht mit Beifall. Mit von der Partie waren die beiden Chöre „Just for fun“ und „Why not“ des ausrichtenden Vereines „Freundschaft Göbrichen“ sowie „Way up“ und „Insider“ (beide aus Dürrn) und „Joy in Harmony“ aus Wössingen. Auch diese Chorformationen unterhielten das Publikum mit einer großen Bandbreite an englisch- und deutschsprachigen Chorversionen von Rock- und Poptiteln, mit altbekannten Titeln und aktuellen Hits und Schlagern und mit Musicalstücken. Die Freundschaft Göbrichen bewirtete die Gäste mit kleinen Speisen und Getränken sowie einer Cocktailbar.



Klangtastisch beim Auftritt in der Büchighalle in Göbrichen